



Gabinete Social dejó en funcionamiento cuatro centros de “Oportunidad 14-24” en María Trinidad Sánchez y Duarte

Descripción

Tony Peña destacó que este año han puesto en marcha 24 centros de capacitación técnica para jóvenes en todo el país

María Trinidad Sánchez. 10 de diciembre de 2021.- El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, reveló este jueves que la institución ha iniciado las operaciones de 24 centros de capacitación técnico-profesional en distintos puntos del país, siendo los más recientes en las provincias Duarte y María Trinidad Sánchez.

Con estos cuatro nuevos centros del programa “Oportunidad 14-24”, alrededor de 150 jóvenes se beneficiarán de capacitaciones en diferentes áreas técnico-profesionales que los prepararán para insertarse al mercado laboral o el emprendedurismo de la mano de 24 instituciones que intervienen en esta iniciativa ejecutada por el Gabinete.

Durante la inauguración, Peña reveló que el presupuesto para los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC), sería duplicado con el fin de poder ampliar el impacto generado por el programa “Oportunidad 14-24” en los jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social que se benefician del proyecto.

“Esta es una iniciativa única en la región de América Latina, con la que el Gobierno del presidente Luis Abinader, a través del Gabinete de Política Social, busca disminuir los índices de jóvenes que ni trabajan ni estudian y del embarazo a temprana edad en el país; “La República Dominicana es una de las naciones con los porcentajes más altos en estos indicadores y se debe en gran parte a la falta de oportunidad que tenía los jóvenes, pero ya eso no es una excusa”, dijo Peña.

Asimismo, Tony Peña, llamó a los integrantes del programa a no desaprovechar la oportunidad que se les está brindando y a comprometerse con su capacitación para poder salir adelante.

De su lado, el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Federman Cruz, destacó el impacto que ha tenido la iniciativa en cientos de jóvenes de todo el país, al tiempo que aseguró que

para inicios del próximo año se estaría presentando el primer grupo de egresados del programa totalmente capacitados a quienes también se les apoyará para insertarse en el mercado laboral o iniciar su propia empresa.

“Les exhortamos a ustedes que hoy inician esta nueva etapa de su vida a tomar en serio a, exigir al máximo a ustedes mismos, al programa y sus autoridades, para juntos lograr la meta de superar las vicisitudes que hoy les aquejan y que mañana puedan ustedes multiplicar este ejemplo sirviendo de modelos a seguir para las nuevas generaciones”, dijo.

Además, Tony Peña, reveló que se tenía en carpeta ejecutar los trabajos de adecuación de la Escuela Vocacional de Las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional del municipio de Nagua, provincia María Trinidad Sánchez, para ampliar el impacto del programa “Oportunidad 14-24” en esa localidad.

Isidro Torres, director de los CTC llamó a los jóvenes participantes del programa “Oportunidad 14-24” a utilizar responsablemente las instalaciones y herramientas facilitadas para estas capacitaciones y a la vez los felicitó por dar el paso a una mejor calidad de vida.

En la actividad también estuvo presente el alcalde de Nagua Alfredo (Junior) Peralta quien agradeció al presidente, Luis Abinader y a Tony Peña por tener tan presente a esa localidad y tomarla en cuenta para los proyectos de desarrollo que se están ejecutando.

Durante las inauguraciones estuvieron presentes autoridades locales, religiosas y civiles de las provincias María Trinidad Sánchez y Duarte.

Fecha de creación

2021/12/10